QUIMPER BRETAGNE OCCIDENTALE CONSEIL COMMUNAUTAIRE

Séance du 7 décembre 2018 Rapporteur : Monsieur Jean-Hubert PETILLON

N° 6

ACTE RENDU EXECUTOIRE

ompte tenu de :

- la publicité (par voie d'affichage), pour une durée de deux mois, à compter du : 14/12/2018
- la transmission au contrôle de légalité le : 13/12/2018 (accusé de réception du 13/12/2018)

Acte original consultable au service des assemblées Hôtel de Ville et d'agglomération 44, place Saint-Corentin – CS 26004 - 29107 Quimper Cedex

Attribution de subvention - Compétence rayonnement, promotion du territoire et de son identité régionale

Quimper Bretagne Occidentale a choisi de se doter d'une nouvelle compétence facultative relative au rayonnement, à la promotion du territoire et de son identité régionale. Dans ce cadre, il est proposé soutenir financièrement des actions valorisant le territoire.

La communauté d'agglomération a choisi, par l'entremise de son projet communautaire, de se doter d'une compétence facultative nouvelle relative au rayonnement, à la promotion du territoire et de son identité régionale.

La matérialisation de l'exercice de cette compétence se manifeste plus particulièrement par le soutien à des initiatives qui valorisent le territoire, les actions de son riche tissu et qui permettent de faire la promotion du territoire et de son identité régionale.

Un crédit budgétaire de $30\,000\,\in$ a été alloué et il est proposé de soutenir 4 actions d'acteurs associatifs qui en ont fait la demande :

1) 10 000 € pour l'Association du Mondial Pupilles

La 33^{ème} édition du Mondial Pupilles de Plomelin s'est déroulée du jeudi 10 au dimanche 13 mai 2018.

Il s'agit d'un tournoi International de Football U13, rassemblant environ 1 200 joueurs et 200 dirigeants des 4 coins du monde, aux origines, mœurs et cultures différentes : 88 équipes venues des 5 continents, 34 équipes étrangères.

Il est organisé par l'association du Mondial Pupilles de Plomelin. L'hébergement se fait en famille. Le tournoi se déroule sur 4 jours, du jeudi de l'Ascension au dimanche.

Chacun des 10 sites accueille un groupe de 9 équipes qui se rencontrent en phase qualificative du jeudi au samedi : Combrit, Douarnenez, Gourlizon/Ploneis, Penmarch, Plogastel Saint Germain, Plomelin, Pluguffan, Primelin pour les garçons, Quimper et Fouesnant les Glénan pour les filles.

Les phases éliminatoires (1/4, 1/2 et finale) et le défilé officiel se déroulent le dimanche, devant 6 000 personnes, sur le centre de Plomelin.

2) 10 000 € pour le Finist'Air Show

Le Finist'Air Show est actuellement considéré comme l'un des meilleurs événements mondiaux de Freestyle. Il accueille chaque fin d'été à Briec certains des meilleurs riders du monde en FMX (Freestyle Motocross, sport motocycliste consistant à effectuer des figures pendant des sauts), BMX dirt (Bicycle Motocross dirt, discipline qui consiste à exécuter des figures en BLX sur des bosses en terre), et MTB (Mountain Bike, VTT).

La manifestation rassemble 8 000 à 10 000 spectateurs qui peuvent également participer à des animations (tour de minimotos, expositions...) dans une ambiance toujours particulière de sports mécaniques.

3) 5 000 € pour l'association du comité de la vallée blanche, organisatrice du trophée Sebaco à Ergué-Gabéric

Le **Trophée Sébaco** est une course cycliste française disputée au mois de juin à Ergué-Gabéric, dans le Finistère. Créée en 1981, elle se déroule sur une journée et propose un contre-la-montre et une étape en ligne. La compétition est réservée aux coureurs juniors (17/18 ans).

Organisée par le Comité de la Vallée Blanche, l'épreuve a vu passer des cyclistes français réputés comme Erwann Menthéour, Tony Gallopin, Cyril Gautier ou Warren Barguil.

4) 5 000 € pour les courses du Semi-Marathon Locronan/Plogonnec/Quimper organisées par l'association Kemper Kerne Sport

La 3^{ème} édition de la manifestation s'est déroulée le 18 mars 2018. Elle a réuni plus de 3000 participants. Plusieurs courses sont organisées : un 21km entre Locronan et Quimper (2000 participants), un 21km handbike entre Locronan et Quimper (20 participants), un 10km entre Plogonec-Le Crouezou et Quimper (1000 participants) et des courses enfants dans le centre-ville de Quimper.

La manifestation connaît un succès croissant, en raison de la qualité de l'organisation ponctuée par un label régional FFA, de la rapidité du circuit, et de la convivialité de la

manifestation (animations musicales, ravitaillements qualitatifs, écran géant ave diffusion en direct sur les réseaux sociaux).

L'origine des participants tend à s'étendre en dehors des frontières du Finistère et de la Bretagne, avec des participants du grand ouest et même de toute la France. Des évolutions sont envisagées pour les années à venir : développement des courses enfants, création d'une course 5 km, création d'une randonnée.

La FFA envisage de confier à l'association l'organisation des championnats de France du Semi-marathon.

Sous réserve de la notification de l'arrêté préfectoral portant notification des statuts de Quimper Bretagne Occidentale qui intègrera une nouvelle compétence supplémentaire « rayonnement, promotion du territoire et de son identité régionale », après avoir délibéré, le conseil communautaire décide, à l'unanimité des suffrages exprimés, d'autoriser monsieur le président à verser les subventions énumérées ci-dessus.